
第２５回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 27年 4月 8日 

２．開催場所   よこてイースト会議室 

３．委員出席   委員総数  6名 

         出席委員数 6名 

   

出席委員   鈴木 信好     委員長 

岡部 えり子    副委員長 

                土田 百合子    委 員 

橋本 知加子    委 員 

佐々木 隆一    委 員 

佐藤 誠一     委 員 

 

欠席委員   なし 

        

 

 

       ◎横手コミュニティ FM放送株式会社 

         出席者 7名 

 

奥山 和彦  代表取締役社長 

打川 敦   代表取締役専務／放送局長 

高橋 雅博  総務局長 

小笠原 豊  編成局長／番組審議会事務局長 

柴田 優子  制作局長 

木匠 一公  総務部ディレクター 

細川 正実  制作部／コンテンツ局制作部／ 

 

 

 

 

 

 

 

 



４．審議事項 

（１）4月課題審議  審議番組『ごやさんのこの街が好き』 

            （2月 26日木曜日 午後 6時～午後 7時 放送分） 

 

【審議委員からの意見・要望】 

・初めて聴く番組でしたが、第一印象として、大変聴きやすい、心地よい、柔らかな感じを受けた。 

・番組の趣旨もタイトル通り理解しやすく、安心して聴くことができた。 

・お便り紹介が少し早くなっている部分があったのが気になった。 

・ハガキ、FAX、メール等でお便りをいただいた時の対応方法について教えてもらいたい。 

・今回の放送では、リクエストに対応できなかったため翌週に対応しますとのことだが、毎回同じ対

応をとっているのか教えて欲しい。 

 ・番組の始めにテーマを話して、後半の部分もそうしていたのでわかりやすくて良かった。 

・リスナーからのお便りに丁寧に対応しているのがいい。 

・話題に対応した選曲であれば盛り上がりが出てきてもっと良くなるのではないか。 

 ・リクエスト対応に関して、手持ちの音源管理はどのようにしているのか？ 

 

【会社側からの回答】 

・本業がパーソナリティではないので、地名やアクセント、話題の振り方等の細かいところは個人の

技量に任せている。 

・生放送でのお便りでの対応は、どんな番組でもスタジオ外のスタッフが対応している。 

・音源管理については整理してパソコンから出せるようにしている。メジャーな音源はリスナーから

寄付していただいたり、製作費内で購入したりする。また、パーソナリティ個人で購入する場合も

ある。 

・対応できなかったリクエスト曲については、次の回で放送するようにしている。 

 

 

 

 

５．意見の概要の公表 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 平成 27年 4月○日 


